



Date limite :

Jeudi 20  
Mai  
2021

# Obsèques\_Père retrouvé trop tard

Bonjour, La vie à fait que nous, deux soeurs, avons perdu de vue notre père très jeune. Nous avons toujours cherché à le retrouver, par tout les moyens. Sans succès. Nous avons aujourd'hui 27 et 25 ans. Hier, on nous a contacté pour nous annoncer sa mort. Une crise cardiaque. La vie ou le destin, a un humour si particulier qu'il se trouve que se père tant cherché habitait tout près de nous sur la carte et qu'il nous a aussi cherché tout ce temps. Nous ne pourrons jamais rattraper le temps, se connaître, partager. Mais nous nous devons d'organiser ses obsèques dignement. Cependant nos revenus restes ce qu'ils sont ... J'en appelle donc à la solidarité de chacun et chacune si votre coeur vous en dit, afin de nous aider à respecter ses dernières volontés. Les frais d'obsèques s'élèvent à 2890 euros pour des funérailles standard... Nous en appellons à votre générosité pour cette homme, qui malgré la vie, reste notre père.. Nous vous en serions infiniment reconnaissantes... Merci, Ses filles

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/HDgKUkx1>



*Scannez-moi !*



Cette cagnotte vous est proposée par :

**Patrick Kbc**